

ESELENTICIMO

SEÑOR PRESIDENTE DON

PATRICIO AYLWIN A

=====

22-2-32

La presente de esta humilde carta es para saludarlo a usted y en vista que no pude asistir a su llegada a Castro por estar en cama enferma y por esto me mueve de mandarle esta Carta porque estos chilotes no saben pedir las cosas ya que piden sala cuna pero no piden que se haga un Hospital como la jente no que el que hay parece un Gallinero no existen medicamentos buenos medicos llegan los aprendices de medicos y mientras todos tenemos que salir a mendigar fuera a Puerto Montt sino Valdivia porque Chile termina en Puerto Montt y los que no tenemos para salir a curarse fuera se muere aqui y ademas necesita de un buen Hospital algo que salga adelante chilote un puerto libre algo que viva esta Isla aqui nada se a echo asta este momento tenemos un Senador que no salio solo salio gracias a los que trabajamos y ni siquiera se ve aqui para saber las necesidades de este pueblo que las autoridades hacen limpiar el centro porque llega usted, pero yo quisiera que usted diera una buelta por las poblaciones entonse se daria cuenta de la pobreza y de las necesidades yo como democrata condeno estas cosas y veo las injusticias aqui se paga más caro que en ninguna parte de Chile el Agua la Luz y nadie hace saber estas cosas yo si estoy sana iva a hir ablar con usted personalmente aunque me detengan pero lo iva aser para desrle la realidad no mentiras usted si hace un recorrido por el Hospital se daria cuenta que hace falta una cosa esencial como un hospital y otras cosas que esta isla tenga dentrad ya que aqui no conosemos verano usted llego con un dia amenasante de lluvia y haci vivemos 12 meses debajo del agua y yo tengo 63 años y no recuerdo que ningun president se preocupara de esta Isla ni Senador alguno ni Diputado yo soy bien franca su Eselencia para desir las cosas las verdades hay que desirla y no taparlas yo vivo en una calle panamericana que ni vereda tiene donde han fallecido cuantas personas por los vehiculo y que autoridad se preocupa ninguna por esto yo estoy muy amargada de la vida porque se hacen promesas y jamas esta Isla recibe una promesa de las que se le hacen me ubiera justado estar frente a usted señor Presidente para desirle la verdad porque me morire pero siempre dire la verdad como manifieste mi caso de tener todo embargado y nadie fue capas de alludarme bino un señor Correa a Castro que no se preocupo de vuscar la verdad sino para no molestarse inpor mo lo contrario pero sabe ahora ya aprendi a no ya creer en ningun ser humano solamente en mi Dios ese no engaña ni dise falsedades el sab cuando una esta mintiendo o diciendo la verdad y a el solo a el me a he ferrado y el me alludara a salir adelante sobre toda estas injusticias y maldades con que me han echo daño por solo creer en las personas Dios ilumino mi mente y solo en el me he aferrado pero quero desirle que estoy escuchando su discurso donde dise que se debe de recorer para ver bien dicho su Eselencia que se deve de recorrer y ver las necesidades como lo que le manifiesto que usted de favor haga que exista en su Gobierno un Buen Hospital con los elementos nesecario para atender las necesidades de los enfermo como digo la Maria Cristina Muñoz pero toda la berdad no lo digo como ve hay que ser bien patriota y chileno para vivir aqui en esta isla donde no tenemos sol ni nada

llebamos una vida dura como fue la mia de 35 años de embarcadora de papas cuando teniamos barcos donde cientos se ganaban la vida pero salio Pinoche y desaparecio todo entonse en peso la pobre sa donde yo en mis 35 años de trabajo resibi miles de mojadadas miles de dias sin comer y miles de noches de no dormir para tener algo en la vida y hoy tengo todo embar do sin saber el mañana y que solo Dios lo sabe.

no quero que lo que digo lo tome a mal ni se ofenda pero digo lo que de berdad ciento como mujer escuche su Discurso entero donde ablo de los Hospitales donde digo de el Hospital donde le juro que lloro de alegria que sea usted que se preocupe de esta Isla ya que no sabe cuanto luche para que usted fuera mi Presidente ya que llebo asta hoy su nombre en mi cuello de la Insignia con su nombre yo solo deseo que aqui se haga un Buen hospital un puerto Libre que le de auje a esta Isla se lo pido con lagrimas en mis ojos no inporta que yo no lo alcance pero los que quedan que los disfruten hago esta Carta y lloro de alegria que sea usted el ser que por quien hise asta una manda para que saliera de Presidente y mi Dios me escucho que salio usted como dise con la verdad nos entendemo esa palabra si que me justo mi querido Presidente termino pidiendole en el nombre de Dios que no olvide esta Isla de favor quero que usted que le quero sea la persona que haga lo que nadie hiso por esta Isla yo cada Noche en mis oraciúnes hare una oración por usted y su Señora y para quenes Colaboran a su lado que Dios lo vendiga y le acompañe donde ande y balla y en su caminar Dios ande con usted, yo le agradezco en mi nombre mio y de mi familia lo que haga por esta Isla,

le saluda atte a usted.

CASTRO, 13 de Diciembre de 1984.  
GEORGINA ALDERETE G.

Casille 170, Castro